

Obligaciones del Usuario.

El Usuario se compromete a hacer un uso diligente, correcto y lícito de los Servicios, actuando lealmente y de buena fe, de conformidad con la ley y las presentes Condiciones de uso. A tal efecto, El Usuario está obligado a no llevar a cabo actividad alguna que dificulte o interfiera en el funcionamiento de los Servicios y se abstendrá de utilizar cualquiera de los Servicios con fines o efectos ilícitos, prohibidos, lesivos de los derechos e intereses de TIWS o terceros, o que de cualquier forma puedan dañar, inutilizar, sobrecargar, deteriorar o impedir la normal utilización de los Servicios, los equipos informáticos o los documentos, archivos y toda clase de contenidos almacenados en cualquier equipo informático de TIWS o de cualquier tercero (hardware y software).

Todas las consultas deberán ser introducidas manualmente. No está permitido el uso de los Servicios mediante secuencias de comandos automatizadas. La realización de estas prácticas implicará la denegación de acceso a los Servicios y la reclamación de responsabilidades por el incumpliendo de esta prohibición.

En concreto se prohíbe:

- Obstaculizar el acceso de otros usuarios mediante el consumo masivo e injustificado de los recursos informáticos a través de los cuales TIWS presta su servicio, así como realizar acciones que dañen, interrumpan o generen errores en dichos recursos.
- La realización de actividades que interrumpan o interfieran en el uso efectivo de los recursos de red de otras personas.
- Utilizar el sistema para intentar acceder a áreas restringidas del servidor, sin la debida autorización del TIWS o el acceso no autorizado a otras computadoras o redes o el (como el escaneo de puertos).
- Distribuir o informar sobre virus, gusanos, troyanos, pingping, spam o ataques por saturación o de denegación de servicio. Además, las actividades que perturben el uso o interfieran con la capacidad de otros Usuarios para usar los Servicios o cualquier red conectada, sistema, servicio o equipo.

TIWS queda liberada de cualquier responsabilidad en caso de un uso indebido de la Página Web por parte del Usuario. El Usuario será responsable, de los daños y perjuicios que pueda ocasionar a terceros. TIWS se reserva el derecho de cancelar los Servicios o cualquiera de sus funciones dentro a su discreción, en cualquier momento.

Calidad de la Información.

La información ofrecida a través de los Servicios son un reflejo de los resultados obtenidos a través de un sistema automático, sin intervención por parte de ninguna persona física. La información que se ofrece se obtiene en tiempo real y depende de diversos factores ajenos al control por parte de TIWS, por lo que puede variar a lo largo del tiempo.

TIWS trabaja con fuentes de contrastada calidad para la aportación de la información facilitada a través de los Servicios y realiza los máximos esfuerzos para evitar cualquier error en la misma, si bien no puede garantizar que la información facilitada sea exacta, por lo que no será responsable de posibles errores u omisiones existentes en la misma o de la actualidad o idoneidad de dicha información.

En este sentido el Usuario asume que en caso de tomar decisiones en base a la información suministrada por TIWS, la responsabilidad será exclusivamente suya, no pudiendo realizar reclamación alguna a TIWS por las consecuencias de las decisiones tomadas, tanto para sí como para terceros.

Exclusiones de responsabilidad

Con el fin de disminuir el riesgo de introducción de virus e impedir ataques informáticos de terceros, TIWS adopta diversas medidas de protección frente a accesos no autorizados y emplea programas de detección de virus. No obstante, TIWS no garantiza la ausencia de virus que puedan producir alteraciones en los sistemas físicos o lógicos de los Usuarios o el acceso no autorizado a los mismos. En consecuencia, TIWS no será en ningún caso responsable de cualesquiera daños y perjuicios de toda naturaleza que pudieran derivarse de esta posibilidad.

TIWS no será responsable de las relaciones del Usuario con terceros, tampoco en el caso en que dichas relaciones vengan derivadas del uso de los Servicios. En caso de tener lugar cualquier tipo de reclamaciones o acciones legales entre los Usuario y terceros, el Usuario exime a TIWS y a cualquiera de sus empleados, proveedores y demás colaboradores de toda responsabilidad, comprometiéndose a mantenerlos indemnes respecto de las mismas.

TIWS no será responsable en los supuestos de indisponibilidad del Servicio por causas de fuerza mayor o suspensión temporal del mismo por razones técnicas.

El Usuario reconoce y acepta que TIWS no tendrá ninguna responsabilidad por aquellos servicios que presta de manera gratuita, renunciando expresamente a la posibilidad de reclamar daño o perjuicio alguno derivado de la prestación de los mismos.

En concreto, TIWS no asumirá responsabilidad alguna por los daños, pérdidas que los Usuarios pudieran sufrir como consecuencia de sucesos que no hubieran podido preverse, o

que previstos fueran inevitables, bien por caso fortuito o fuerza mayor. Así mismo, TIWS no se hace responsable de cualquier fallo, error técnico, accidente, avería, manipulación, interrupción en el Servicio o cualquier otra incidencia que pudiera surgir en productos, equipos o servicios técnicos ajenos a TIWS cuyo uso sea necesario para la prestación de los Servicios.